



11 mai 2021

Bureau de l'assemblée de la province Sud : Réunion du 11 mai 2021

Le Bureau de l'assemblée de la province Sud s'est réuni ce mardi 11 mai 2021. Cette réunion a notamment acté plusieurs projets parmi lesquels :

- La participation à la réalisation d'une statue à Nouméa commémorant la poignée de main et qui sera installée face à la mairie sur la future place de la Paix. Le projet est porté par l'association « en mémoire de Jacques Lafleur » (**10 000 000 F**).
- La participation au dispositif « Talent'Ci » (2021) de l'association pour le droit à l'initiative économique (ADIE) afin de favoriser la création d'entreprises sur Nouméa grâce à la détection et l'accompagnement des projets de création d'entreprise portés par des personnes éloignées de l'emploi, (**4 000 000 F**).
- La réalisation d'une étude portant sur la gestion pérenne de la filière des produits phytosanitaires non utilisés (PPNU), des emballages vides de produits phytosanitaires non utilisés (EVPP) et des emballages vides de produits fertilisants non utilisés (EVPF) afin de trouver des solutions écologiques. Le projet est porté par la Chambre de Commerce et d'Industrie de Nouvelle-Calédonie (CCI NC) (**2 476 160 F**).
- Un protocole d'accord entre la province Sud, la société immobilière de Nouvelle-Calédonie (SIC) et la société d'économie mixte de l'agglomération (SEM Agglo) concernant la rénovation de 64 logements aux Hauts de Marconi, vendus à des particuliers mais qui souffrent de malfaçons, permettant ainsi de lancer des travaux de confortations durables de ces logements (**232 767 459 F**).

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

